



„Mittwochstages“: Hinter den Türmen des Manchinger Feuerwehrhauses und der Pfarrkirche St. Peter versinkt die Sonne. Die erste derartige Erscheinung hat gleich mit mehreren solcher blutroten Sonnenuntergänge aufwarten können. Ab heute dürfte das anders werden, denn ab heute hin soll sich das Wetter zum Schlechteren wenden – typisch, werden viele sagen.
Foto: Schalles

Manchinger 4. April

Manchinger (DK) Die Erziehung an der... Münchsmünster... Mittwoch, 14. April, bis 16.20 Uhr nach... Zeitplan statt... noch nicht ange... worden sind und ein... g werdendes Kind... den gebeten, sich... bis zum 12. April... 2) 2 68 telefonisch... le in Verbindung... um einen Ein... in zu vereinbaren... en sind Kinder, die... zurückgestellt wur... nder, die bis zum... 2010 das sechste... vollendet haben... in der Zeit vom 1... 04 bis 31. Dezem... geboren sind, werden... Antrag der Eltern... tig. Für Kinder, die... kommenden Jahres... alt werden, ist bei... gswunsch der El... positives Gutachten... ndigen staatlichen... ologen Voraussetz... Schulaufnahme... meldung mitzubrin... die Geburtsurkunde... oder das Familien... h und die Beschei... Gesundheitsamtes... ehende müssen den... sbescheid vorlegen.

der basteln Museum

Manchinger (DK) Ein Erlebnis... ze Familie bietet das... er Kelten- und Rö... am diesen Sonntag... r an. Während einer... führung können auch... achte keltische und... Gewänder angeleg... im Anschluss an die

Bürger wollen anpacken

Neuer Manchinger Initiativkreis gegründet

Manching (imtü) Der „Bürgerverein des Marktes Manching“ ist am Mittwochabend im Haus Miteinander im Donaufeld aus der Taufe gehoben worden. Der neue Zirkel hat sich soziale Aufgaben auf die Fahnen geschrieben. Das genaue Aufgabenspektrum muss aber erst noch erarbeitet werden.

Ideengeber Jürgen Lovetinsky aus Oberstimm konnte rund 30 Personen, darunter auch Bürgermeister Herbert Nerb und seine Stellvertreterin Elke Drack, zur Gründungsversammlung begrüßen. Nach Verlesung der Vereinssatzung durch Heribert Mayr wurde auch gleich ein Vorstand für die Dauer von zwei Jahren gewählt. Vorsitzender ist Jürgen Lovetinsky.

Das erklärte Ziel des Bürgervereins ist ehrenamtliches Engagement in nachfolgenden

Bereichen: Kinder-, Jugend- und Familienarbeit, Seniorenbetreuung, Erwachsenenbildung und Völkerverständigung. Geplant sind unter anderem die Errichtung einer Suppenküche für Kinder und Jugendliche, ein Senioren-Tanzcafé und eine Beachparty in Zusammenarbeit mit der Wasserwacht Manching.

Der Bürgerverein, so wurde betont, möchte auf keinen Fall in Konkurrenz mit den etablierten örtlichen Vereinen treten, sondern hofft auf eine fruchtbare Zusammenarbeit. Vorsitzenden Jürgen Lovetinsky kann sich vorstellen, das erste Schwerpunkte bei der freien Wohlfahrtspflege gesetzt werden könnten, etwa bei der Unterstützung hilfsbedürftiger Personen. Es gehe hier vor allem um Menschen, die keinen Förderanspruch an andere In-

stitutionen haben. Mit Hilfe des Bürgervereins könnten zum Beispiel berufsvorbereitende Maßnahmen und die sozialpädagogische Betreuung und Begleitung unterstützt werden. Auch ausländische Mitbürger, Migranten, Jugendlichen und Senioren liegen dem Initiativkreis sehr am Herzen.

Der Bürgerverein setzt demnach vor allem auf Mitmenschlichkeit und Hilfe von Mensch zu Mensch, ganz nach dem Motto „Miteinander – Füreinander“. Nur so könne das wachsende soziale Ungleichgewicht, das immer mehr Menschen auch in Manching zu spüren bekämen, ausgeglichen werden. Der Mitgliedsbeitrag wurde übrigens auf zwölf Euro im Jahr festgelegt. Weitere Treffen sind noch nicht terminiert, sollen aber rechtzeitig öffentlich angekündigt werden.



Gründungsmitglieder des neuen Manchinger Bürgervereins: Unter dem Vorsitz von Jürgen Lovetinsky (rechts) wollen die Initiativler demnächst an soziale Aufgaben herangehen und vor allem Menschen unterstützen, die keinen rechtlichen Anspruch auf Hilfe haben. Auch Bürgermeister Herbert Nerb und seine Stellvertreterin Elke Drack unterstützen das Vorhaben.
Foto: Münzhuber

Zustimmung zum neuen... dennoch hitziger Wortwechsel... zum Schluss der Debatte: Der Manchinger Gemeinderat hat gestern Abend den knapp 25,9 Millionen Euro umfassenden Haushalt für 2010 verabschiedet. Nur aus der CSU gab es eine Gegenstimme.

Die Rahmendaten des Zahlenwerks (DK berichtete bereits) hatten sich wegen neuer Zahlen zu laufenden Projekten bis zur gestrigen Abstimmung noch minimal verändert. Beschlossen ist jetzt ein Budget, das sich in einen Verwaltungshaushalt (laufende Einnahmen und Ausgaben) in Höhe von knapp 16,8 Millionen und einen Vermögenshaushalt (besondere Einnahmen und Investitionen) von gut neun Millionen Euro aufschlüsselt. Die Steuerbesätze bleiben unverändert; eine Neuverschuldung ist nicht geplant. Allerdings ist zur Finanzierung des Vermögenssatzes eine Rücklagenentnahme von fast fünf Millionen Euro vorgesehen.

Bürgermeister Herbert Nerb (FW) betonte, dass dieser Grundsatz in den Sparstrumpf letztlich kaum so tief ausfallen werde wie der hohe Ansatz vermutet lasse. Die Wahrscheinlichkeit des Einstiegs in die Hochwasserfreilegung oder in neue Anbindungen an die B 16 noch diesem Jahr gehe gegen Null. Dennoch hätten diese Projekte vorsorglich anfinanziert werden müssen. Andere Investitionen wie in die neue Bücherei, in weitere Kinderbetreuungseinrichtungen und in d

Warten auf

Neue Partnerschaften

Reichertshofen (rsb) In jüngster Sitzung des Schulverbundes Reichertshofen informierte Bürgermeister Michael Franken die Versammlung über die derzeitige Situation bei der Bildung eines Schulverbundes. Franken veranlasste auf ein erneutes Gespräch mit seinem Karlskroner Bürgermeisterkollegen Friedrich Kothmayr, worin er ihn eine möglichst baldige Schulungnahme gebeten hat. Franken macht keinen Hehl daraus, dass er in der Bildung eines Schulverbundes mit Reichertshofen, Karlskron, Ebenhausen und Hohenheim die vernünftigste Lösung sieht. Keine Einwände wurden gegen den Erlass der Haushaltsatzung und den Haushaltsplan des Schulverbundes für das laufende Jahr ein

Genossen so zuversichtlich wie ihr Bürgermeister

Vohburger SPD ehrt Heinrich Kratz für 50-jährige Mitgliedschaft